

15 noviembre 1971

Bahía Blanca, 4-9-68

Querido papá, mamá y hermanitas:

Aprovecho que para hoy tenemos poco que estudiar y les mando estas líneas ahora, que salí recién de música. Ya tenemos algunas fechas para las bimestrales; no me las acuerdo bien, pero ninguna cae ni el 23 ni el 24; pero seguramente alguna será en esa fecha; esperemos que no.

Los chicos de 4° de la mañana tenían bimestrales para esas fechas, pero le dijeron a la encargada y se las cambió; en el curso de Mónica parece que van a hacer lo mismo y nosotros no sé.

A Mónica parece que ya le dieron el boletín, pero ella no dice nada. En economía aún estamos sin presupuesto, y el lunes próximo tenemos una prueba de matemáticas.

A inglés iba a empezar a ir esta semana, pero resulta que yo pensaba ir después del colegio, y como estos días tengo que ir a consultar libros a la Biblioteca Rivadavia para Instrucción cívica y otras materias; no tengo tiempo por esta semana, pero la próxima comenzaré seguro, con la encargada, con quien puedo ir la cantidad de días que quiera por semana.

Ayer pagué la cuota en El Siglo y después me fui a hacer socio de la Biblioteca Rivadavia; tuve que pagar 4 meses adelantado (hasta fin de año): \$4.000.

El lunes después de 12 me vinieron a cambiar la gasafa, estaban los muchachos y la estufa sigue andando bien.

Aquí seguimos con los preparativos para ir a Siena de la Ventana el 21; vamos en un colectivo.

No hablé en estos días con la tía Amalia, así que no sé si el tío habló por la casa.

¿Odaría no te compré el disco, Anita.

Este jueves damos la clase de Madrid, y el viernes tenemos que dar (en equipo), una clase de literatura.

Ahora le voy a escribir una carta a la tía Rosa, que hace mucho que no les escribo.

¿Dij que el lunes salieron a las 9 menos cuanto? Yo me levanté a esa hora, más o menos.

¿Qué tal por allá? ¿Qué dice la nena? ¿Y Vds. cómo andan? ¿Qué tal está el campo?

Por aquí, en estos pocos días no hay mayores novedades. Me despido con un beso muy grande y un abrazo bien fuerte para todos.

Eduardo

Saludos de y para tíos, primos y conocidos.